

▶ TVS MOTOR

TERPERCAYA DI INDIA

Brand TVS terus merangkak mencapai posisi atas sebagai produsen sepeda motor. Menyebar hingga 50 negara di dunia, di India TVS Motor diakui sebagai brand terpercaya.

Laporan: Amir Hamzah

TVS Motor, merk sepeda motor asal India diakui sebagai "Most Trusted Two-Wheeler Brand in India 2012" oleh *The Economic Times*, surat kabar bisnis berbahasa Inggris kedua terbesar di dunia. Nielsen Company melakukan studi untuk *The Economic Times* mengenai merk paling terpercaya di India dengan mengambil sampel 8.160 responden yang berasal dari berbagai klasifikasi sosial-ekonomi, usia, pendapatan dan geografi.

Melalui *brainstorming* yang cukup panjang oleh *Brand Equity* yang merupakan bagian dari *The Economic Times* bersama dengan tim riset Nielsen, ditetapkan daftar 372 merk produk yang ada di pasar. Merk tersebut dipilih berdasarkan penjualan, visibilitas ritel dan media, serta masukan pasar dan bisnis dari berbagai kategori.

Di Indonesia, PT TVS Motor Company Indonesia berkomitmen untuk selalu menghadirkan sepeda motor kelas dunia untuk pasar Indonesia dan ASEAN dari pabriknya di Karawang sejak lima tahun lalu, seperti TVS Neo, TVS RockZ, TVS Tormax dan TVS Apache RTR. Pabrik di Indonesia dijadikan pusat produksi TVS Motor Company India untuk kawasan Asia Tenggara. Cukup membanggakan, dalam kiprahnya di Tanah Air, TVS Indonesia telah menerima 21 penghargaan bergengsi dari media ternama di bidang otomotif dalam hal kualitas, teknologi dan desain. ■



TEMBUS 50 NEGARA



TVS Motor Company telah memasarkan merk sepeda motornya ke lebih dari 50 negara di dunia. Merek ini juga merupakan produsen kendaraan pertama dari India. Sepeda motor dengan berbagai jenis varian diproduksi oleh TVS Motor Company India yang merupakan bagian dari TVS Group.

Brand ini didirikan oleh TV. Sundaram Iyengar di India tahun 1911, Iyengar mengedepankan simbol Trust/kepercayaan, Value/nilai-nilai, Service/pelayanan. TVS Motor Company menerapkan standar dan proses kelas dunia untuk memastikan hanya sepeda motor berkualitas terbaik yang sampai ke tangan konsumen. ■



Artikel ini juga dapat diakses di
www.adivestor.com/berita